

El alcalde recibe en el Ayuntamiento a una representación del Consejo Evangélico Provincial y de la Fraternidad de Pastores



Reunión del alcalde con representantes de la Iglesia Evangélica. H.I.

(HUELVA, 22/09/2021) El alcalde de Huelva, Gabriel Cruz, ha recibido en el Consistorio a una representación de la Iglesia Evangélica, a través del Consejo Evangélico Provincial y de la Fraternidad de Pastores, **consolidándose un año más este tradicional encuentro institucional** coincidiendo con el inicio del curso político.

Cruz ha aprovechado para poner en valor “la variedad religiosa y cultural de la ciudad de Huelva como **sociedad de progreso asentada en los valores humanistas**”, resaltando “la generosidad, la entrega y la dedicación de la Iglesia evangélica onubense al ocuparse de mejorar la calidad de vida de los más vulnerables, con los distintos proyectos sociales que desarrollan”.

Un año más, la reunión ha servido para **coordinar la organización del acto de Conmemoración del Día de la Reforma Protestante**, que con la colaboración del Ayuntamiento de Huelva se celebrará el día 31 de octubre con la novedad, en este caso, de convocar un “culto unido en las carpas de la avenida Andalucía para visibilizar la práctica de nuestra fe, tras las restricciones impuestas por la crisis sanitaria, pero cumpliendo y adoptando todas las medidas de prevención frente al Covid19”, según ha explicado

Luciano Gómez
, presidente del Consejo.

Asimismo, en la previa de la efeméride, el día 29 de octubre, el Salón de Chimeneas de la Casa Colón **acogerá una Conferencia-Desayuno a cargo de Miguel Ángel Prado, del Fondo Histórico Evangélico de Sevilla**, donde se abordarán distintos aspectos de la Reforma Protestante.

El encuentro ha servido también para evaluar el convenio firmado en 2016 entre las dos entidades, con resultados muy positivos entre los que el Consejo ha destacado la **colaboración institucional para el apoyo del Comedor Social**

Renacer

de la barriada de El Matadero.

De esta forma, Luciano Gómez ha resaltado “la **buena disposición de la Corporación Municipal hacia la importante labor que desarrolla la iglesia evangélica** de Huelva, tanto en su faceta espiritual, como social”.

Fuente: [Huelva Información](#)